

# VINOVERSUM

Seit 1994



## «Echo der Erde» 2022

Produzent	Thomas Pichler
Land/Gebiet	Italien/Südtirol
Appellation	Mitterberg Rot IGP
Produkt	Rotweine
Traubensorte(n)	Syrah (40%), Teroldego (40%), Lagrein (10%), Blaufränkisch (5%), Cabernet Sauvignon (5%)
Anbau	Traditionell
Ausbau	14 Monate in neuen französischen Barriques ausgebaut
Alkoholvolumen	14.5%
Restzucker	1.1 g/l
Allergienhinweise	Enthält Sulfite
Vegan	Nein
Trinktemperatur	17 bis 19 Grad
Optimaler Genuss	jetzt bis 2035
Inhalt/Gebinde	75 cl / 6er Kt
Produzierte Menge	1200 Flaschen
Bewertung	The WineHunter Award 2024: Gold
Preis CHF	65.00

Der «Echo der Erde» ist der rote Flagship-Wein von Thomas Pichler. Lediglich 1200 Flaschen füllt er davon ab, die jedes Jahr innert Kürze ausverkauft sind. Der Wein wurde in vier neuen 225-Liter-Barriques ausgebaut und besticht durch Dichte und Druck, ohne überreif zu wirken. Hier kommen Brombeeren und feinste Kirschenaromen zusammen, verfeinert mit einer zarten Pfeffernote. Einfach himmlisch! Bereits nach dem ersten Glas hat dieser Rote mich zum Philosophieren inspiriert. Mit ihm kann man abtauchen und abschalten, und ich stelle mir die Frage: Wo komme ich her und was kann ich noch erreichen? Beeindruckt vom Schaffen des Winzers, überlasse ich die Antwort der Zukunft: «On verra!» Wer dieses Glücksgefühl nachvollziehen möchte, dem empfehlen wir, den Wein eine Stunde zu karaffieren.